

TERRESTRE • Propone seguir negociando el convenio con criterios "asumibles y razonables"

Asetravi celebra su Asamblea General y renueva parte de su Junta Directiva

La Asamblea General de la Asociación Empresarial de Transporte de Vizcaya (Asetravi), que preside Iñaki Errasti, incorporó a sus órganos de gobierno a tres nuevos miembros: María Eugenia Menchaca (Transportes Menchaca), Esteban Zabalza (Transportes Zabalza) y Jesús María Crespo (Transportes Aukera Logística).

JAIME PINEDO BILBAO

Directivos de medio centenar de empresas, entre presentes y representadas, participaron en la tarde del pasado jueves en Bilbao en las asambleas generales de la Asociación Empresarial de Transporte de Vizcaya (Asetravi) y de la Asociación Empresarial para la Gestión del Transporte (Asetravi-Gestión). Tras el cumplimiento de los trámites previstos en el orden del día se procedió a la elección de tres nuevos miembros de la Junta Directiva. Los designados para su incorpo-



Desde la izquierda: Josetxu Galarza, vicepresidente de Asetravi; Iñaki Errasti, presidente; Enrique Pérez, secretario. Foto J.P.

ración a los órganos de gobierno fueron María Eugenia Menchaca (Transportes Menchaca), Esteban Zabalza (Transportes Zabalza) y Jesús María Crespo (Transportes Aukera Logística).

Convenio y Memoria 2012

Durante las exposiciones del presidente, Iñaki Errasti, y del secretario general, Enrique Pérez, así como en el turno de ruegos y preguntas cobraron protagonismo

asuntos relacionados con la negociación colectiva y con las novedades que introduce el Proyecto de Ley de la LOTT. En lo relativo al convenio, cuya situación se encuentra estancada, se insistió en la disposición a seguir negociando con criterios "asumibles y razonables" en una situación económica crítica que se atengan a la legislación vigente y permitan poner fin a un proceso iniciado en 2009.

Durante la Asamblea se hizo entrega a los asociados de la Memoria de Actividades 2012, que en 40 páginas detalla las gestiones realizadas el pasado año. En lo relativo a la formación, la Memoria informó sobre la realización de 25 cursos que han supuesto 329 horas lectivas y en los que participaron 129 alumnos. Estos datos suponen un importante aumento con respecto al año anterior.